



Statistics Canada Statistique Canada

C1

NOT FOR LOAN
NE S'EMPRUNTE PAS

Price: 25 cents, \$1.00 a year

Prix: 25 cents, \$1.00 par année

FARM INPUT PRICE INDEXES

FIRST QUARTER - 1972 - PREMIER TRIMESTRE

Between the 1st quarter 1972, and the 4th quarter 1971, the total Canada Farm Input Price Index increased 1.6 % moving to 138.4 from 136.2. The Eastern and Western indexes increased by 1.7 % and 1.5 % respectively, and are now both at the same level of 138.4.

The movement in the indexes over this period was primarily to higher prices for farm machinery replacement, building replacement and feeder cattle in both regions. Price advances for fertilizer in Eastern Canada, and machinery operation in Western Canada, also had significant impact on the total Canada index.

Over the annual period from 1st quarter 1971 to 1st quarter 1972, the Eastern, Western and Canada indexes moved upwards by 2.7 %, 3.6 %, and 3.1 % respectively.

Eastern Canada Major Group Price Indexes

The land and farm buildings index moved upwards by 1.7 % in the 1st quarter of 1972, increasing to 162.6 from its former level of 158.9. The components which contributed most to the increase were building replacement and repairs, and mortgage credit. The total index increased 5.9 % since 1st quarter 1971.

The building replacement and repairs indexes increased 3.0 % and 2.8 % respectively in the 1st quarter of 1972, due mainly to higher prices for lumber products, and aluminum roofing.

Increases in the mortgage credit indexes for Eastern and Western Canada are a function of increasing land value and mortgage interest rates over the preceding 14 years. A 14-year moving average of interest rates and changes in land value are incorporated into the index calculation. Even though the interest rates and land values were generally lower in 1971 compared to 1970, the 14 year average of each was higher resulting in a preliminary 1972 index 7.0 % higher than the final 1971 index.

Prices Division

June - 1972 - Juin
8200-509

INDICES DES PRIX DES ENTRÉES DANS L'AGRICULTURE

FIRST QUARTER - 1972 - PREMIER TRIMESTRE

L'indice global des prix des entrées dans l'agriculture au Canada a augmenté de 1.6 %, passant de 136.2 au 4^e trimestre de 1971 à 138.4 au 1^{er} trimestre de 1972. Les indices pour l'Est et l'Ouest ont augmenté de 1.7 % et 1.5 % respectivement; ils ont maintenant atteint le même niveau, soit 138.4.

Les variations des indices au cours de la période sont dues surtout à l'augmentation du prix de remplacement des machines agricoles et des bâtiments, et des bovins d'embouche dans les deux régions. L'augmentation du prix de l'engrais dans l'Est et, l'augmentation du prix de mise en oeuvre des machines ont dans l'Ouest également influé sensiblement sur l'indice global du Canada.

Entre le 1^{er} trimestre de 1971 et le 1^{er} trimestre de 1972, les indices de l'Est, de l'Ouest et du Canada ont augmenté de 2.7 %, 3.6 % et 3.1 % respectivement.

Indices des prix des groupes importants dans l'Est du Canada

L'indice des prix des terres et des bâtiments agricoles est passé de 158.9 à 162.6 au 1^{er} trimestre de 1972 ce qui représente une augmentation de 1.7 %. Le remplacement et les rénovations de bâtiments de même que les créances hypothécaires sont les principaux responsables de l'avance de l'indice. L'indice global a augmenté de 5.9 % depuis le 1^{er} trimestre de 1971.

L'indice de remplacement de bâtiments et celui des rénovations ont augmenté de 3.0 % et de 2.8 % respectivement au 1^{er} trimestre de 1972, surtout à cause du prix plus élevé des sciages et de l'aluminium de couverture.

L'accroissement de la valeur des terres et des taux d'intérêt hypothécaire au cours des 14 dernières années a entraîné l'accroissement des indices des créances hypothécaires dans l'Est et l'Ouest du Canada. Lors du calcul de l'indice, on tient compte d'une moyenne mobile sur 14 ans des taux d'intérêt et de la variation de la valeur des terres. En 1970, les taux d'intérêt et la valeur des terres étaient généralement moins élevés qu'en 1971 mais la moyenne sur 14 ans était plus élevée, ce qui a entraîné une augmentation de 7.0 % de l'indice provisoire de 1972 comparativement à l'indice à la fin de 1971.

Division des prix

The land and farm buildings index for Eastern and Western Canada, is subject to revision because three of the component annual indexes are not final.

The farm machinery and motor vehicles index increased 1.4 % in the 1st quarter of 1972, moving up to 133.9 from a 4th quarter 1971 level of 132.1. Most of the increase was shown in the replacement component which represents price movements for new machinery. Similar price increases were shown for power and non-power machinery, and for motor vehicles. However, the non-power machinery component had the most effect on the index movement because of its importance through weighting.

In the operations index, higher prices were shown for repairs, tires and batteries, and petroleum products. The upward movement was dampened somewhat by a lower index for licenses and insurance. Motor vehicle insurance increased slightly while licenses declined significantly because of lower license fees for farm trucks in Ontario.

The hired farm labour index moved to 191.8 in the 1st quarter 1971, an increase of 1.7 % over its previous level of 188.6. Monthly rated labour, because of its weight and combined price change, contributed most to the upward movement, even though daily rated labour exhibited the most percentage increase.

Over the previous 12 month period, the total labour index has increased 6.0 % while hourly, daily and monthly rated series have advanced by 6.0 %, 7.2 % and 5.6 % respectively.

The other materials and services index showed a 1.4 % increase in the 1st quarter 1972 as it moved to 119.3 from a 4th quarter 1971 level of 117.6. The indexes for fertilizer and feeder cattle had the most impact on the upward movement. Custom work and feed were also significant.

The fertilizer index increased to 97.2 from 92.1, a change of 5.5 % reflecting price increases for materials and mixed fertilizer. Despite the substantial increase in the 1st quarter 1972, the index is still 2.7 % lower than its level of 1st quarter 1971.

The feeder cattle index increased 3.0 % in the 1st quarter 1972 to 166.0 from its previous level of 161.2 which is 11.9 % above its level of one year ago.

The custom work index advanced to 147.1 from 144.7 in the 1st quarter, an increase of 1.7 % as prices rose for machinery replacement and operation, and for farm labour. Over the previous 12 months, the index gained 4.3 %.

An increase of 0.5 % in the feed index was caused by higher prices for both prepared and grain feeds. Lower prices were registered for some feed items in both indexes, but, these were offset by price increases elsewhere. The feed index moved from 109.2 to 109.7 in the 1st quarter 1972, which was 4.5 % below its 1st quarter 1971 level.

Western Canada Major Group Price Indexes

The land and farm buildings index moved up to 159.3 from a 4th quarter 1971 level of 156.9, an increase of 1.5 %. As in the Eastern index, higher prices for building replacement and for mortgage credit, were responsible for most of the advance, with price increases for building repairs contributing to a lesser extent.

The two building indexes experienced almost identical price increases which were due primarily to higher prices for materials, particularly lumber.

The total land and farm buildings index increased 3.4 % over the previous twelve month period.

L'indice des terres et des bâtiments agricoles de l'Est et de l'Ouest du Canada est sujet à révision du fait que les chiffres des trois indices annuels constituant l'indice des terres et des bâtiments agricoles, ne sont pas définitifs.

L'indice des machines agricoles et des véhicules automobiles a avancé de 1.4 % du 4^e trimestre de 1971 au 1^{er} trimestre de 1972, passant de 132.1 à 133.9. Cette progression de l'indice a été causée surtout par la composante "remplacement", qui représente les variations de prix des nouvelles machines. L'augmentation de prix a été semblable pour les machines à moteur et sans moteur et pour les véhicules automobiles. Toutefois l'influence des machines sans moteur a été prépondérante dans la variation de l'indice à cause de l'importance que leur donne la pondération.

Dans l'indice de mise en oeuvre, les réparations, les pneus et les batteries, de même que les produits pétroliers ont augmenté. Cet accroissement a toutefois été réduit par la diminution de l'indice de l'immatriculation et des assurances automobiles. Les assurances ont augmenté quelque peu mais l'élément "immatriculation" a légèrement diminué car les frais d'immatriculation des camions de ferme ont baissé en Ontario.

L'indice de la main-d'oeuvre agricole salariée a atteint 191.8 au 1^{er} trimestre de 1971, ce qui représente une augmentation de 1.7 % par rapport au niveau précédent (188.6). En raison de son poids et de sa variation combinée de prix, la main-d'oeuvre agricole salariée au mois est la principale responsable de l'augmentation bien que l'augmentation de taux de la main-d'oeuvre à la journée ait été plus élevée.

Au cours des douze mois précédents, l'indice global de la main-d'oeuvre s'est accru de 6.0 % alors que les indices de la main-d'oeuvre salariée à l'heure, à la journée et au mois ont augmenté de 6.0 %, 7.2 % et 5.6 % respectivement.

L'indice des prix des autres produits et services a progressé de 1.4 % du 4^e trimestre de 1971 (117.6) au 1^{er} trimestre de 1972 (119.3). Les indices des engrains et des bovins d'embouche ont été la principale cause de cette augmentation. L'accroissement du travail à façon et des aliments pour animaux a aussi été important.

L'indice des engrains est passé de 92.1 à 97.2, soit une augmentation de 5.5 %, à cause de la hausse des produits et des engrains composés. Quoique l'accroissement ait été important au 1^{er} trimestre de 1972, l'indice demeure inférieur de 2.7 % à son niveau de 1^{er} trimestre de 1971.

L'indice des bovins d'embouche a augmenté de 3.0 % au 1^{er} trimestre de 1972 pour atteindre 166.0 comparativement à son niveau antérieur de 161.2, ce qui représente une hausse de 11.9 % par rapport à l'année dernière.

Au 1^{er} trimestre, l'indice du travail à façon est passé de 144.7 à 147.1; il a connu une augmentation de 1.7 % du fait que les prix du remplacement et de mise en oeuvre des machines, et de la main-d'oeuvre agricole ont augmenté. L'indice a progressé de 4.3 % au cours des douze derniers mois.

L'indice des aliments pour les animaux a augmenté de 0.5 % à cause des aliments préparés et des céréales fourragères. Certaines composantes des deux indices des aliments ont enregistré des baisses compensées cependant par d'autres augmentations de prix. Au 1^{er} trimestre de 1972, l'indice des aliments pour les animaux est passé de 109.2 à 109.7 mais il était inférieur de 4.5 % au niveau du 1^{er} trimestre de 1971.

Indices des groupes importants dans l'Ouest du Canada

L'indice des prix des terres et des bâtiments agricoles a atteint 159.3 par suite d'une augmentation de 1.5 % à partir de 156.9 au 4^e trimestre de 1971. Tout comme dans l'Est, cette augmentation de l'indice est attribuable surtout à la hausse des prix du remplacement de bâtiments et des créances hypothécaires; la hausse du prix de rénovation des bâtiments a joué un rôle moindre.

L'accroissement des indices du bâtiment a été presque identique dans les deux régions surtout à cause de l'augmentation du prix des matériaux, principalement des sciages.

L'indice provisoire de 1972 des créances hypothécaires est supérieur de 5.6 % au chiffre définitif de 1971.

The farm machinery and motor vehicles index advanced 1.6 % in the 1st quarter 1972 as it moved to 130.5 from its 4th quarter 1971 level of 128.4.

The replacement and operations components had equal effect on the upward movement of the total index. Within the replacement component, power and non-power machinery, and motor vehicles all registered similar price increases, with power machinery having the greatest impact on the index.

Higher prices for repairs and petroleum products caused most of the increase in the operations component, outweighing price declines for tires and motor vehicle insurance.

The preliminary 1972 index of mortgage credit is 5.6 % above the final 1971 figure.

The total farm machinery and motor vehicles index was 3.2 % above its 1st quarter 1971 level.

The total hired farm labour index moved up 2.7 % to 176.5 in the 1st quarter of 1972 from its previous level of 171.8. Daily and hourly rated labour both increased more in price during this period than did the monthly series, which however, due to its relative importance, had a greater impact on the total labour index.

Since 1st quarter 1971 the total labour index has risen by 7.8 %. The three components have shown similar increases over this period.

The other materials and services index increased 0.8 % moving to 124.5 from a 4th quarter 1971 level of 123.5 as price increases registered for feeder cattle, small tools and supplies, custom work and feed, offset lower prices reported for seed.

The feeder cattle index moved up 2.1 % to 174.0 from 170.5 and was 9.1 % above its level of one year ago.

Small tools and supplies increased 5.5 % between the 1st quarter 1972 and 4th quarter 1971 due largely to an increase in the price of baler twine. This index now stands 7.1 % above its level of one year ago.

The custom work index advanced 2.3 % moving to 144.4 from 141.2 reflecting higher prices for machinery replacement, operation and farm labour. Over the annual period from 1st quarter 1971 to 1st quarter 1972, the index rose 4.4 %.

Increased prices for grain feeds, particularly wheat, caused the feed index to increase slightly in the 1st quarter of 1972 moving to 101.6 from 101.0. The prepared feed index remained steady as price movements among items were offsetting. The feed index showed a 0.3 % decline over the previous 12 month period.

L'indice global des terres et des bâtiments agricoles a augmenté de 3.4 % au cours des douze derniers mois.

L'indice des machines agricoles et des véhicules automobiles a progressé de 1.6 % au 1^{er} trimestre de 1972, atteignant 130.5 comparativement à 128.4 au 4^e trimestre de 1971.

Les éléments de remplacement et de mise en oeuvre ont tous deux eu la même influence sur l'accroissement de l'indice global. Pour l'élément "remplacement", les augmentations de prix ont été semblables pour les machines à moteur et les machines sans moteur de même que pour les véhicules automobiles mais l'influence des machines à moteur a été plus grande.

Les réparations et les produits pétroliers sont les principaux responsables de l'augmentation de l'indice de mise en oeuvre et dépassant les diminutions de prix des pneus et des assurances automobiles.

L'indice global des machines agricoles et des véhicules automobiles était de 3.2 % supérieur au niveau du 1^{er} trimestre de 1971.

L'indice global de la main-d'oeuvre agricole salariée a progressé de 2.7 %, atteignant 176.5 au 1^{er} trimestre de 1972 comparativement à son niveau antérieur de 171.8. Le prix de la main-d'oeuvre à la journée et à l'heure a augmenté plus que celui de la main-d'oeuvre agricole salariée au mois mais le taux pour cette dernière catégorie a eu une plus grande influence sur l'indice global de la main-d'oeuvre en raison de son importance relative.

Depuis le 1^{er} trimestre de 1971, l'indice global de la main-d'oeuvre s'est accru de 7.8 %. L'accroissement des trois composantes a été similaire.

L'indice des autres produits et services a marqué une hausse de 0.8 % en passant de 123.5 au 4^e trimestre de 1971 à 124.5; en effet, les augmentations des bovins d'embouche, des petits outils et matériaux, du travail à façon et des aliments ont contrebalancé la diminution des prix des graines de semence.

L'indice des bovins d'embouche a augmenté de 2.1 % atteignant 174.0 comparativement à 170.5, ce qui représente une augmentation de 9.1 % comparativement au niveau de l'année précédente.

Du 4^e trimestre de 1971 au 1^{er} trimestre de 1972, le petit outillage et les fournitures ont augmenté de 5.5 % surtout à cause de l'augmentation de la ficelle d'engerbage. Cet indice est maintenant supérieur de 7.1 % à son niveau de l'année dernière.

L'indice du travail à façon a progressé de 2.3 %, passant de 141.2 à 144.4 en raison de l'augmentation du prix de remplacement et de mise en oeuvre des machines et du prix de la main-d'oeuvre agricole. Entre le 1^{er} trimestre de 1971 et le 1^{er} trimestre de 1972, l'indice a augmenté de 4.4 %.

L'augmentation des prix des céréales fourragères, surtout du blé, a entraîné une légère augmentation de l'indice des aliments pour animaux au 1^{er} trimestre de 1972 (de 101.0 à 101.6). L'indice des aliments préparés est demeuré au même niveau car les variations de prix des divers postes se sont mutuellement compensées. Au cours des douze derniers mois, l'indice des aliments pour animaux a diminué de 0.3 %.

Farm Input Price Indexes (1961=100)(1)

Indices de prix des entrées dans l'agriculture (1961=100)(1)

		Eastern Canada — Est du Canada				Western Canada — Ouest du Canada				Canada						
		Quarter — Trimestre				Year — Année	Quarter — Trimestre				Year — Année	Quarter — Trimestre				Year — Année
		1	2	3	4		1	2	3	4		1	2	3	4	
FARM INPUTS — TOTAL — ENTRÉES DANS L'AGRICULTURE.	1970(2)	130.1	131.4	131.5	132.4	131.4	131.4	131.0	131.1	131.8	131.3	130.7	131.2	131.3	132.1	131.3
	1971(2)	134.8	136.1	136.4	136.1	135.8	133.6	134.5	135.5	136.4	135.0	134.2	135.4	136.0	136.2	135.4
	1972(2)	138.4				138.4					138.4					
Land and farm buildings — Terres et bâtiments agricoles.	1970(2)	147.6	147.5	149.4	150.1	148.6	152.9	152.3	152.5	152.8	152.6	150.3	149.9	151.0	151.5	150.7
	1971(2)	153.6	155.2	158.1	158.9	156.4	154.1	154.9	156.1	156.9	155.5	153.9	155.0	157.1	157.9	156.0
	1972(2)	162.6				159.3					160.9					
Building replacement — Remplacement de bâtiments.	1970	149.2	148.2	152.5	154.3	151.0	143.6	141.2	141.7	142.9	142.4	147.1	145.5	148.4	150.0	147.8
	1971	156.5	159.7	166.1	168.0	162.6	145.3	147.9	152.4	154.7	150.1	152.2	155.2	160.9	162.9	157.8
	1972	173.1				160.1					168.2					
Building repairs — Réparation de bâtiments ...	1970	146.4	146.6	149.4	150.2	148.2	140.7	138.4	138.4	139.0	139.1	144.5	143.9	145.8	146.5	145.2
	1971	151.7	153.9	158.1	159.7	155.8	140.5	142.8	146.9	149.3	144.9	148.0	150.3	154.4	156.3	152.2
	1972	164.1				154.2					160.9					
Fencing construction and repairs — Construction et réparation des clôtures.	1970	120.4	123.6	124.1	124.6	123.2	113.0	114.8	115.4	115.8	114.8	117.1	119.7	120.3	120.7	119.4
	1971	126.0	129.2	131.1	131.6	129.5	116.5	117.5	118.0	120.2	118.0	121.8	124.1	125.3	126.6	124.4
	1972	133.5				125.0					129.8					
Mortgage credit — Créances hypothécaires	1970	207.8	207.8	207.8	207.8	207.8	202.8	202.8	202.8	202.8	202.8	205.5	205.5	205.5	205.5	205.5
	1971	225.6	225.6	225.6	225.6	225.6	216.7	216.7	216.7	216.7	216.7	221.4	221.4	221.4	221.4	221.4
	1972(2)	241.4				228.8					235.5					
Property taxes — Impôt foncier	1970	134.2	134.2	134.2	134.2	134.2	145.4	145.4	145.4	145.4	145.4	140.2	140.2	140.2	140.2	140.2
	1971	135.3	135.3	135.3	135.3	135.3	145.7	145.7	145.7	145.7	145.7	140.9	140.9	140.9	140.9	140.9
	1972(2)	135.3				145.7					140.9					
Farm rent — Loyer agricole	1970(2)	147.2	147.2	147.2	147.2	147.2	163.2	163.2	163.2	163.2	163.2	158.5	158.5	158.5	158.5	158.5
	1971(2)	152.8	152.8	152.8	152.8	152.8	162.5	162.5	162.5	162.5	162.5	159.7	159.7	159.7	159.7	159.7
	1972(2)	152.8				162.5					159.7					
Farm machinery and motor vehicles — Machines agricoles et véhicules automobiles.	1970	125.5	126.2	126.5	127.5	126.4	123.6	123.5	123.7	124.7	123.9	124.3	124.5	124.7	125.7	124.8
	1971	129.5	131.4	131.8	132.1	131.2	126.5	127.3	127.6	128.4	127.4	127.6	128.8	129.2	129.8	128.8
	1972	133.9				130.5					131.8					
Machinery and motor vehicle(3) replacement — Remplacement de machines et de véhicules automobiles(3).	1970	125.7	126.2	126.3	127.8	126.5	128.2	128.7	128.6	130.3	129.0	127.2	127.7	127.7	129.3	128.0
	1971	129.7	130.5	130.7	130.7	130.4	131.6	132.2	132.1	132.4	132.1	130.8	131.5	131.5	131.7	131.4
	1972	133.8				135.0					134.5					

Machinery - Machines	1970	131.1	131.6	131.7	133.1	131.9	134.5	135.3	135.3	136.8	133.5	133.3	133.8	133.9	135.3	134.0
	1971	134.9	135.7	136.0	136.1	135.7	137.7	138.2	138.4	138.5	138.2	136.6	137.2	137.4	137.5	137.2
	1972	139.3				141.2					140.4					
Power machinery - Machines automotrices ..	1970	131.7	131.8	131.4	132.2	131.8	139.2	140.0	139.9	141.2	140.1	136.7	137.3	137.1	138.2	137.3
	1971	134.2	135.2	135.8	135.8	135.2	142.4	143.1	143.3	143.4	143.0	139.7	140.5	140.8	140.9	140.5
	1972	138.7			146.3						143.8					
Tractors - Tracteurs	1970	130.9	131.0	130.5	131.2	130.9	141.7	142.8	142.6	144.1	142.8	137.3	138.0	137.6	138.8	137.9
	1971	133.4	134.5	135.0	135.0	134.5	145.5	146.6	146.8	146.9	146.4	140.5	141.6	142.0	142.0	141.5
	1972	138.0			149.8						145.0					
Combines - Moissonneuses-batteuses	1970	136.6	136.7	137.0	138.2	137.1	135.5	136.0	135.9	136.9	136.1	135.7	136.1	136.1	137.1	136.2
	1971	139.2	139.8	140.8	140.6	140.1	137.6	137.8	137.9	138.0	137.8	137.8	138.1	138.3	138.4	138.2
	1972	143.5			141.0						141.4					
Non-power machinery - Machines tractées ..	1970	130.6	131.4	131.9	133.6	131.9	128.2	128.7	128.9	130.5	129.1	129.4	130.0	130.3	132.0	130.4
	1971	135.4	136.0	136.2	136.4	136.0	131.3	131.6	131.7	131.8	131.6	133.3	133.7	133.9	134.0	133.7
	1972	139.7			134.2						136.8					
Balers(4) - Presses à fourrage(4)	1970	123.2	124.1	124.2	125.2	124.2	119.6	119.8	119.8	121.7	120.2	121.4	122.0	122.0	123.5	122.2
	1971	127.2	127.1	126.9	127.1	127.1	122.1	122.6	122.7	122.8	122.6	124.7	124.9	124.8	125.0	124.8
	1972	129.9			125.1						127.5					
Ploughs(4) - Charrues(4)	1970	134.0	134.9	135.3	138.7	135.7	137.4	138.3	138.3	139.5	138.4	136.0	136.9	137.1	139.2	137.3
	1971	141.5	142.6	143.0	143.2	142.6	140.5	140.6	140.6	140.4	140.5	140.9	141.4	141.6	141.6	141.4
	1972	147.3			143.1						144.8					
Motor Vehicles(3) - Véhicules automobiles(3)	1970	106.9	107.1	107.1	109.3	107.6	105.3	105.3	104.8	107.6	105.8	105.9	106.0	105.7	108.3	106.5
	1971	111.2	112.1	111.7	111.7	111.7	109.7	110.5	109.4	110.5	110.0	110.3	111.1	110.3	111.0	110.7
	1972	114.3			113.0						113.5					
Automobiles - Voitures	1970	99.7	99.6	99.4	100.5	99.8	97.2	96.9	95.9	97.6	96.9	98.3	98.1	97.4	98.9	98.2
	1971	102.3	103.4	102.9	102.2	102.7	100.0	101.0	99.0	100.3	100.1	101.0	102.1	100.7	101.1	101.2
	1972	104.6			102.1						103.2					
Trucks - Camions	1970	121.4	122.4	122.8	127.3	123.5	116.5	116.8	117.1	121.3	117.9	118.2	118.8	119.1	123.4	119.9
	1971	129.2	129.9	129.6	130.9	129.9	123.2	123.7	123.7	124.7	123.8	125.3	125.9	125.8	126.9	126.0
	1972	134.0			128.0						130.1					
Machinery and motor vehicle(3) operation - Exploitation des machines et des véhicules automobiles(3).	1970	125.4	126.2	126.6	127.3	126.4	120.2	119.8	120.1	120.6	120.2	122.0	122.0	122.3	122.9	122.3
	1971	129.4	132.3	132.9	133.4	132.0	122.9	123.7	124.4	125.5	124.1	125.1	126.7	127.3	128.2	126.8
	1972	133.9			127.2						129.5					
Petroleum products - Produits pétroliers ...	1970	118.7	119.0	119.3	119.8	119.2	111.5	110.3	110.3	110.4	110.6	113.9	113.2	113.3	113.5	113.5
	1971	120.9	125.2	125.7	126.3	124.5	112.5	113.2	113.7	115.6	113.8	115.3	117.2	117.7	119.1	117.3
	1972	126.4			116.4						119.7					
Repairs, tires and batteries - Réparations, pneus et batteries.	1970	131.1	131.9	132.5	133.7	132.3	130.4	130.8	131.6	132.8	131.4	130.6	131.2	131.9	133.1	131.7
	1971	135.7	136.5	137.3	137.9	136.8	134.5	135.2	136.4	136.8	135.7	134.9	135.6	136.7	137.2	136.1
	1972	140.0			139.9						139.9					

See footnote(s) at end of table. — Voir renvoi(s) à la fin du tableau.

Farm Input Price Indexes (1961=100) (1) - Concluded

Indices de prix des entrées dans l'agriculture (1961=100) (1) - fin

Seed - Semences	1970	102.5	110.0	110.0	110.0	106.6	122.4	124.1	124.1	124.1	123.9	115.4	115.7	115.7	115.4
	1971	107.2	108.2	108.2	108.2	108.0	124.4	124.2	124.2	124.2	124.2	115.4	115.8	115.8	115.7
	1972	107.2				117.4					112.0				
Custom work - Travail sur commande	1970	136.1	137.3	137.9	139.1	137.6	135.3	135.0	135.3	136.7	135.6	135.7	136.2	136.7	138.0
	1971	141.0	143.0	143.7	144.7	143.1	138.3	139.2	140.3	141.2	139.8	139.8	141.3	142.1	143.1
	1972	147.1				144.4					145.9				141.6
Feed - Aliments pour les animaux	1970	110.2	111.0	110.7	113.0	111.2	97.8	98.7	98.1	99.6	98.6	107.2	108.0	107.7	109.8
	1971	114.9	114.7	112.6	109.2	112.8	101.9	102.6	103.0	101.0	102.1	111.8	111.8	110.4	107.2
	1972	109.7				101.6					107.8				110.3
Prepared feed - Aliments préparés	1970	111.7	112.6	112.2	113.8	112.6	106.6	107.6	107.7	108.7	107.6	110.9	111.8	111.5	113.0
	1971	115.5	115.2	113.7	111.0	113.8	109.9	111.0	110.7	109.3	110.2	114.6	114.5	113.2	110.7
	1972	111.4				109.3					111.1				113.2
Grain feed - Graines fourragères	1970	103.9	104.8	104.4	109.5	105.6	89.4	90.2	88.9	90.8	89.8	97.4	98.2	97.4	101.1
	1971	112.5	112.7	108.2	101.7	108.8	94.3	94.5	95.7	93.2	94.4	104.3	104.5	102.6	97.9
	1972	103.2				94.1					99.1				102.3
Artificial insemination - Insémination artificielle	1970	110.0	110.8	111.2	111.2	110.8	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	107.4	108.0	108.3	108.0
	1971	119.4	115.3	115.3	115.3	116.3	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	114.4	111.4	111.4	112.2
	1972	115.3				100.0						111.4			
Feeder cattle - Bovins d'embouche	1970	152.3	156.6	150.0	147.1	151.5	166.2	162.0	159.9	156.9	161.2	158.2	158.9	154.2	151.3
	1971	148.4	150.7	154.1	161.2	153.6	159.5	161.6	164.5	170.5	164.0	153.1	155.3	158.5	165.1
	1972	166.0				174.0					169.4				158.0
Small tools and supplies - Petits outils et fournitures	1970	124.0	124.7	125.5	126.9	125.3	111.2	112.0	112.4	112.4	112.0	118.0	118.7	119.4	120.1
	1971	128.9	130.1	130.6	131.0	130.2	113.8	113.8	115.0	115.5	114.5	121.8	122.5	123.3	123.7
	1972	136.7				121.9					129.8				122.8
Electricity - Électricité	1970	114.0	116.7	116.7	116.7	116.0	99.9	101.0	101.4	101.4	100.9	108.2	110.3	110.5	110.5
	1971	122.5	122.5	122.5	122.5	122.5	101.4	101.4	101.4	101.4	101.4	113.9	113.9	113.9	113.9
	1972	122.5				101.4					113.9				113.9

(1) For detailed explanation of concepts, sources and methods, refer to Farm Input Price Indexes, 1961 - 1971, 1961=100, Statistics Canada Catalogue Number 62-534, or Prices and Price Indexes, September 1971, Catalogue Number 62-002. - On trouvera une explication détaillée des concepts, des sources et des méthodes dans Farm Input Price Indexes, 1961 - 1971, 1961=100, N° 62-534 au catalogue de Statistique Canada, ou dans Prices and Price Indexes, September 1971, N° 62-002 au catalogue.

(2) Preliminary figures - Mortgage Credit and Property Taxes Indexes for 1972, and Farm Rent Indexes for 1970, 1971 and 1972, are subject to revision - Chiffres provisoires - Les indices des créances hypothécaires et de l'impôt foncier pour 1972 et les indices du loyer agricole pour 1970, 1971 et 1972 sont sujets à révision.

(3) Farm share only. - Part agricole seulement.

(4) Selected non-power machinery items. - Certaines machines tractées.
r Revised figures. - Nombres rectifiés.

Per cent Changes in Farm Input Price Indexes

Variations proportionnelles dans les indices de prix des entrées dans l'agriculture

1010735390



	Eastern Canada		Western Canada		Canada	
	Est du Canada		Ouest du Canada			
	1st qtr. 1 ^e trim. 1972					
	1st qtr. 1 ^e trim. 1971	4th qtr. 4 ^e trim. 1971	1st qtr. 1 ^e trim. 1971	4th qtr. 4 ^e trim. 1971	1st qtr. 1 ^e trim. 1971	4th qtr. 4 ^e trim. 1971
per cent change - variation proportionnelle						
<u>FARM INPUTS - TOTAL - ENTRÉES DANS L'AGRICULTURE</u>	+ 2.7	+ 1.7	+ 3.6	+ 1.5	+ 3.1	+ 1.6
Land and farm buildings - Terres et bâtiments agricoles	+ 5.9	+ 2.3	+ 3.4	+ 1.5	+ 4.5	+ 1.9
Building replacement - Remplacement de bâtiments	+ 10.6	+ 3.0	+ 10.2	+ 3.5	+ 10.5	+ 3.3
Building repairs - Réparation de bâtiments	+ 8.2	+ 2.8	+ 9.8	+ 3.3	+ 8.7	+ 2.9
Fencing construction and repairs - Construction et réparation des clôtures	+ 6.0	+ 1.4	+ 7.3	+ 4.0	+ 6.6	+ 2.5
Mortgage credit(1) - Crédits hypothécaires(1)	+ 7.0	+ 7.0	+ 5.6	+ 5.6	+ 6.4	+ 6.4
Property taxes(2) - Impôt foncier(2)	-	-	-	-	-	-
Farm rent(2) - Loyer agricole(2)	-	-	-	-	-	-
<u>Farm machinery and motor vehicles - Machines agricoles et véhicules automobiles</u>	+ 3.4	+ 1.4	+ 3.2	+ 1.6	+ 3.3	+ 1.5
Machinery and motor vehicle replacement - Remplacement de machines et de véhicules automobiles	+ 3.2	+ 2.4	+ 2.6	+ 2.0	+ 2.8	+ 2.1
Motor vehicles - Véhicules automobiles	+ 2.8	+ 2.3	+ 3.0	+ 2.3	+ 2.9	+ 2.3
Power machinery - Machines automotrices	+ 3.4	+ 2.1	+ 2.7	+ 2.0	+ 2.9	+ 2.1
Non-power machinery - Machines tractées	+ 3.2	+ 2.4	+ 2.2	+ 1.8	+ 2.6	+ 2.1
Machinery and motor vehicle operation - Exploitation des machines et des véhicules automobiles	+ 3.5	+ 0.4	+ 3.5	+ 1.4	+ 3.5	+ 1.0
Petroleum products - Produits pétroliers	+ 4.5	+ 0.1	+ 3.5	+ 0.7	+ 3.8	+ 0.5
Repairs, tires and batteries - Réparations, pneus et batteries	+ 3.2	+ 1.5	+ 4.0	+ 2.3	+ 3.7	+ 2.0
Motor vehicles licences and insurance - Immatriculation et assurance véhicules automobiles	- 0.1	- 2.2	+ 0.6	+ 0.5	+ 0.3	- 0.9
<u>Hired farm labour - Main-d'œuvre agricole salariée</u>	+ 6.0	+ 1.7	+ 7.8	+ 2.7	+ 6.7	+ 2.1
Hourly rated - À l'heure	+ 6.0	+ 1.0	+ 7.4	+ 3.8	+ 6.5	+ 2.0
Daily rated - À la journée	+ 7.2	+ 3.8	+ 6.9	+ 5.1	+ 7.1	+ 4.3
Monthly rated - Au mois	+ 5.6	+ 1.4	+ 8.0	+ 1.8	+ 6.5	+ 1.5
<u>Other materials and services - Autres matières et services</u>	- 0.3	+ 1.4	+ 2.9	+ 0.8	+ 0.7	+ 1.3
Fertilizer - Engrais	- 2.7	+ 5.5	+ 6.0	+ 1.0	- 0.4	+ 4.2
Fertilizer materials - Engrais simples	- 5.3	+ 5.6	+ 6.3	+ 1.0	+ 2.9	+ 2.2
Mixed fertilizer - Engrais composés	- 2.3	+ 5.7	+ 4.2	+ 1.9	- 2.1	+ 5.6
Feed - Aliments pour les animaux	- 4.5	+ 0.5	- 0.3	+ 0.6	- 3.6	+ 0.6
Prepared feed - Aliments préparés	- 3.6	+ 0.4	- 0.6	-	- 3.1	+ 0.4
Grain feeds - Graines fourragères	- 8.3	+ 1.5	- 0.2	+ 1.0	- 5.0	+ 1.2
Artificial insemination - Insémination artificielle	- 3.4	-	-	-	- 2.6	-
Feeder cattle - Bovins d'embouche	+ 11.9	+ 3.0	+ 9.1	+ 2.1	+ 10.6	+ 2.6
Small tools and supplies - Petits outils et fournitures	+ 6.1	+ 4.4	+ 7.1	+ 5.5	+ 6.6	+ 4.9
Electricity - Électricité	-	-	-	-	-	-
Custom work - Travail sur commande	+ 4.3	+ 1.7	+ 4.4	+ 2.3	+ 4.4	+ 2.0

- (1) A preliminary index of mortgage credit is calculated at the beginning of the current year, and this figure is revised in the 1st quarter of the following year. - Un indice provisoire des créances hypothécaires est calculé au début de l'année en cours et il est révisé le premier trimestre de l'année suivante.
- (2) Current indexes for property taxes and farm rent are carried at the level of the previous year, and are revised in the 1st quarter of the following year. - Les indices actuels de l'impôt foncier et du loyer agricole sont ceux de l'année précédente et ils sont révisés le premier trimestre de l'année suivante.